



Musicale dictée...

publié le 01/10/2023

Samedi 30 septembre 2023, les élèves de 4°CHAM se sont produits sur la scène du Théâtre d'Angoulême pour fêter la 20ème édition de la Grande dictée organisée par Cosmopolite. A cette occasion, des anciens élèves de 3°CHAM de la promotion 2022/23, membres actifs de l'Ensemble vocal et instrumental du collège Jules Verne, se sont associés à eux.

Swing et émotion étaient au rendez-vous avec Cerf-volant, extrait de la BOF du film "Les choristes", et un standard de jazz intitulé Beautiful love.

Au terme de la représentation, certains élèves se sont lancés dans la dictée, cette fois littéraire, aux côtés de leurs professeurs de français Sophie G. et d'éducation musicale. Verdict dans une semaine.

Merci aux équipes de Cosmopolite et du Théâtre pour leur invitation et leur accueil ; ainsi qu'à Alexandra et Xavier qui ont partagé la scène avec les élèves en les accompagnant à la batterie et à la flûte traversière. Bravo aux "Choristes" pour la qualité de leur prestation !

[Retour en son et images...](#) ↗

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.